

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.  
Madrid 8 rs. Prov. 10 Estanj. y lt. 24  
LAS SUSCRICIONES Y ANUNCIOS SE ADMITEN  
En la Administr. calle del Rubio num. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.  
Entregando su importe en Madrid ó envián-  
dola en metálico, libranza ó sellos del correo  
á la Administracion calle del Rubio num. 23,  
que no se servirá si que no esté pagada

AÑO XV.—NUM. 1.403 DE LA MAÑANA.

MADRID SABADO 19 DE ABRIL DE 1862.

OFICINAS CALLE DEL RUBIO NUM. 25

## PRIMERA EDICION.

La Gaceta de anteayer no contiene ningún real decreto

Por el ministerio de Hacienda se ha dispuesto en virtud de real orden de 3 del actual, que se aumente una partida en el arancel para los garbanzos, habas, habones y judías secas, y demás legumbres secas extranjeras, las cuales adeudarán á su introduccion en el reino 12 rs. y 50 céntimos por cada quintal en bandera nacional, y 15 rs. en bandera extranjera.

Han sido autorizados D Gerónimo Martínez Sangrós, para que verifique los estudios necesarios á fin de iluminar aguas en los montes titulados Muela alta y Muela baja, término de Borja, en la provincia de Zaragoza; y D Andrés Berart para que aproveche las aguas del rio Garona como fuerza motriz de un molino harinero y de una sierra que intenta establecer en término de Bosost, provincia de Lérida.

S. M. la Reina ha tenido á bien conceder el *regium exequatur* á D. Gustavo Adolfo Lübbert, consul de Prusia en Santander; á D. José Ravina, de Portugal en Santa Cruz de Tenerife; y á D. Carlos A. Villers Hoard, de Suecia y Noruega en San Juan de Puerto-Rico. Asimismo su majestad se ha servido autorizar á don Agustín Cobian de Seijas para ejercer el vice consulado de Francia en Pontevedra.

El gobernador de Fernando Póo y sus dependencias participa con fecha 28 de febrero último que no ocurre novedad en aquella colonia, y que su estado sanitario es muy satisfactorio.

La Gaceta de ayer viernes no contiene ningún real decreto ni disposicion de interés general.

La escampavía *Resolucion*, del apostadero de Algeciras, apresó en la madrugada del 10 del actual sobre los arrecifes de la punta del Gallo un bote con siete bultos de tabaco y uno de géneros.

No hay fundamento alguno para suponer que no se haya de celebrar este año la esposicion de bellas artes, como teme *La Discusion*.

En las obras del túnel de la Cañada, correspondiente al ferro carril del Norte, se laboraron el miércoles los trabajadores contra el contratista, que queria pagarlos á destajo, cuando hasta aquí lo verificaba á jornal. Inmediatamente acudieron fuerzas de Avila, pero no hubo necesidad de que intervinieran, porque el orden quedó completamente restablecido á las pocas horas. Se está haciendo averiguaciones, sin embargo, para castigar á los alborotadores.

La comision del Congreso que entiende en el examen del proyecto de ley sobre pago de la deuda de 1820 en su reunion del miércoles acordó oír nuevamente al

señor Prat y reclamar ciertas aclaraciones al señor ministro de Hacienda para acabar de formar su juicio, que despues de todo, es favorable al proyecto del gobierno.

La España publica anteayer un largo artículo del Sr. Rivadeneira, enumerando los defectos de la nueva edicion de *El Quijote* hecha en la imprenta nacional.

El día 3 del próximo mes de mayo, á la una de la tarde, y en el local que ocupa la secretaria de la junta general de estadística, calle de las Rejas, número 3, tendrán lugar los ejercicios de oposicion para proveer la plaza de oficial primero de la seccion de estadística de la provincia de Vizcaya, dotada con el sueldo de 12,000 rs. anuales.

*El Contemporáneo* cree tambien que no tiene fundamento la noticia de haber presentado su dimision el general Calonge.

De París dicen á un periódico de esta corte que el conde de Walewski va á marchar á Londres con una mision del emperador para arreglar los asuntos de Méjico.

Parece que los dueños de terrenos comprendidos en la zona de ensanche de Madrid, previo permiso de la autoridad, é invitados por la comision que nombraron para que los representase, se reunirán el domingo 20 del actual á la una de la tarde, en los salones del *Círculo de comercio*, plaza de Pontejos, número 1. Dicese que en esta junta la comision dará cuenta de las gestiones que ha practicado, y de las observaciones que presentó al señor ministro de la Gobernacion.

Los periódicos dedican anteayer el lugar preferente de sus columnas á conmemorar los altos misterios que la Iglesia católica celebra en estos días.

Anteayer se estrenó en la iglesia de San Francisco el Grande, una enorme carcaca que sustituye en estos días de Semana Santa á las campanas, y que está colocada en la torre para avisar á los fieles. Para ponderar su efecto, basta decir que corresponde á la grandeza del templo.

Una carta de Roma dice que se hacian prisiones y visitas domiciliarias, entre las cuales tocó la mala suerte de ser comprendido á un español, el Sr. Miranda, que escribia á varios periódicos de esta corte y se mostraba auxiliar benévolo de la prensa italiana, que tan cruda guerra hace á aquel gobierno. No ha sido grande el rigor mostrado con el Sr. Miranda, pues solo estuvo detenido algunas horas y por todo castigo se le intimó saliese de Roma; pero varios amigos suyos trabajaban porque se revocase ó modificase la orden, y se esperaba que se le dejaria tranquilo desempeñando el destino en los caminos de hierro, que deben á la proteccion de sus amigos de Madrid.

Van bastante adelantadas las obras para el nuevo circo ecuestre que se está

construyendo en uno de los solares de la huerta de las Salesas. El círculo destinado á los ejercicios ecuestres, parece de menor radio que el de Price. Los departamentos laterales destinados sin duda á café y habitaciones de la compañía están ya bastante adelantados, y es de creer que el edificio esté concluido para junio. Aun no se sabe si vendrá á ocuparle Cini-selli, como se dijo el año anterior.

La prensa de Murcia publica la resolucion adoptada por el señor ministro de Fomento, acerca de la última pretension de la empresa constructora del ferro-carril de Albacete á Cartagena, por la cual se deniega la peticion y se ordena á la misma que active los trabajos y cumpla con la ley. Esto prueba la falta de datos con que se escribió hace pocos días un artículo que vió la luz en *La Discusion*, en el que se levantaban temores de que la empresa no cumpliese con lo que á aquella provincia convenia. Los trabajos de construccion siguen en varios puntos á la vez, y se cree que cada día recibirán mayor impulso.

La Paz de Murcia elogia una escultura de tamaño natural, que representa la Samaritana, ejecutada por el jóven y aventajado artista Sr. D. Eusebio Joaquín Bagliato.

En las elecciones para diputado provincial por el distrito tercero de Barcelona, que comenzaron el 16, obtuvo todos los votos el Sr. D. Tomás Muria de Quintana.

El comodoro Buchanan, comandante del *Merrimac*, ha muerto de resultas de la amputacion de una pierna. Al emprender su expedicion difícil declaró que le valdria ó gran gloria ó el sepulcro: uno y otro se ha cumplido.

Dicen de San Petersburgo que se habia dado orden en Cronstadt para cesar en el armamento de la escuadra de evoluciones del Báltico, cuya medida ha sido tomada por economía. Rusia no tendrá en el mar en este año más que los buques de guerra necesarios para las estaciones navales.

Las correspondencias de Castilla dicen que el frío se ha sentido en estos días como no lo habia hecho en todo el invierno. La nieve ha caido con tal abundancia que en pocas horas las poblaciones y los campos estaban cubiertos con una espesa capa. De tan brusco cambio se resentia la salud pública, notándose algunos casos de muerte repentina entre las personas que tenian padecimientos crónicos.

Un periódico francés publica una carta en que se describe en estos términos la entrada de las tropas francesas en Orizaba. «Caballeros y señoras salieron á caballo á recibir á las tropas. Toda la poblacion estaba de fiesta; balcones y ventanas, tejados y campanarios estaban llenos de espectadores visiblemente adictos á las tropas, y los residentes franceses

muy diferentes de los de Veracruz, se apresuraron á acudir á saludar al almirante. Veracruz no es Méjico y es lástima que para entrar en Méjico haya que pasar por aquella ciudad tan poco recomendable moral como materialmente.»

El 14 al medio día, una repentina tempestad descargó sobre Cádiz, habiendo estado el día sereno y en calma y sin nubes hasta entonces. La ciudad estuvo por espacio de media hora envuelta en nubes de polvo que levantaba el remolino. Descargó la tempestad con gran furia de copiosas aguas y granizos. Un rayo cayó en Pustales, hiriendo á un muchacho de 15 años, marinerito. Recibió cuatro pequeñas heridas en la frente, habiéndosele quemado las cejas y pestañas y quedando ciego. Tambien recibió una contusion en el muslo izquierdo y otra pequeña herida y contusion. Fué traído á Cádiz en una calesa por un carabinero y llevado al hospital de la Misericordia á recibir curacion.

Dice un periódico francés, que una hermana de Borges, de 32 años de edad, está en Italia al frente de una numerosa partida para vengar el fusilamiento de su hermano.

El tiempo permitió que el domingo hicieran su estacion de costumbre las cofradías que tienen costumbre de salir en Sevilla aquel día. El lucimiento con que se presentaron dicen que fué extraordinario. Los señores duques de Montpensier y el de Brabante presenciaron el paso de aquellas desde la plaza en un palco levantado al efecto.

Segun la circular repartida recientemente por el periódico *La América*, al comenzar el año sexto de su publicacion, habia satisfecho nuestro apreciable colega por derecho de timbre y franqueo en el mes de marzo último, y por solo dos números, 2,810 rs. 8 cént.

Del 2 al 8 del actual han circulado por la línea férrea de Madrid á Alicante 10,845 viajeros; por la de Madrid á Zaragoza, 8,615, y por la de Alázar á Ciudad Real, 3,315. Los productos generales de la primera línea fueron 1,152,520 reales 63 cént., los de la segunda 117,823 44, y los de la tercera 90,089 reales 81 cént.

Confirmando nuestras noticias de anteayer, dice *La Epoca*, que el director general de carabineros ha recibido por telégrafo el aviso de que la fuerza de su dependencia existente en la provincia de Pamplona ha sostenido un rudo combate con los contrabandistas en los límites de la provincia de Aragon, habiendo resultado herido el subteniente Urruela y aprehendidos 27 fardos y 7 machos.

Dice un periódico que toda vez que ya están tocado á su término las obras del suntuoso cuartel de la montaña del Príncipe Pio, y toda vez que en la misma montaña se halla establecida la estacion del ferro-carril del Norte, para nada sirven las seculares tapias que rodean aque-

lla posesion, lo mismo que las que separan el camino de San Vicente del Campo del Moro.

Se ha principiado á limpiar y componer la fuente de Neptuno, con lo cual quedarán restauradas las tres del salón del Prado, á las que parece se dará, despues de colocada la cañería, toda la dotacion de agua que á cada una corresponde por su construccion.

Ayer mañana ha ocurrido en la calle de la Cruz del Espíritu Santo una reyerta que pudo tener peores resultados. A eso de las nueve se hallaban riendo unos paisanos y uno de ellos empezó á dar palos á sus adversarios al tiempo que otro sacó una larga navaja y echó á correr tras otro. Unos soldados que pasaban cogieron al del palo y la disputa empezó entonces entre estos y los paisanos, quienes procuraron resistir, hirieron ligeramente en la cara á uno de ellos y dieron á huir, y tras ellos algunos soldados con la bayoneta desvainada. Esto produjo la alarma que era consiguiente, y á no llegar oportunamente dos guardias que prendieron á uno de los paisanos, hubiera habido que lamentar alguna desgracia.

En Vitoria se proyectan grandes obras de ornato y utilidad pública; entre ellas un gran mercado y escuelas de nueva planta, á cuyo efecto tiene ya designado el ayuntamiento los solares convenientes. El mercado se construirá en las afueras del N. E., entre el hospital civil y el hospicio, y las escuelas en el punto más céntrico de la poblacion, inmediato al palacio episcopal.

El 15 salió de Lisboa para Madrid el señor Campos Valdés, uno de los empresarios del teatro de San Carlos de aquella ciudad. Viene con objeto de escriturar algunos artistas para la próxima temporada lírica.

El domingo fondó en el puerto de Cartagena el vapor inglés *Copernicus*, procedente de Gibraltar y con destino á Alejandria, el cual conduce 220 moros que se dirijen á la Meca. El motivo de su arribada lo ha sido el tener que reparar algunas averías sufridas en las máquinas, por lo que permanecerá en el mismo algunos días.

El 15 se verificó en Santander la subasta de las obras que faltan por hacer en aquella vía férrea. Entre las varias proposiciones presentadas no se sabia cuál seria la preferida.

El regimiento de lanceros de Santiago ha salido de Badajoz para Sevilla. Su salida le han sentido mucho en aquella ciudad, donde ha permanecido el regimiento por espacio de muchos años.

A principios de mayo se reunirán en Córdoba 800 quintos destinados á la escuela de caballería y dema de potros. Ya parece se está habilitando localidad para acomodarlos.

El 14 llegaron á Jaen sin novedad y de

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

108

BIBLIOTECA DE

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

103

Simona se mordió los labios y guardó el secreto de Simona.

—Hija mia, repuso la baronesa de Bruval, la mano de Dios, se ve clara en este acontecimiento: sepamos hacernos dignas de su proteccion.

—Sí, voy á desgarrar mi traje, y á escribir á madame de Bignelles.

—No hagais tal, dijo el padre Marcelino: el desecho es hijo del pesar. Las buenas resoluciones, deben ser tranquilas.

—Teneis miedo de que estropee mi ofrenda á la Virgen?

—No, sino vuestro traje de despoada.

—A mi es á quien toca, replicó Mad. de Bruval, disculpate con la vizcondesa; pues que tengo una hija, puedo ejercer en ella mis derechos maternales: escribiré tambien á tu incógnito adorador, dándole gracias por el cambio que ha obrado en tí.

—Si, su amor me ha convertido!

—En cuanto á tu aya...

—Oh! perdonadla, su pasion por la lectura ha sido la causa; además ya no tenemos necesidad de sus servicios: dejadla que tranquilamente se retire y gocemos del estupor que va á mostrar.

—Qué dirá Simón? replicó pensativa la baronesa.

—No dirá lo que piense de segu ó, pero en el fondo no lo sentirá; quizá le sirva así mejor que yendo á palacio.

—¿Qué quieres decir?

—Nada, son conjeturas.

—Cada uno á sus quehaceres, dijo el padre Marcelino: yo á decir misa!

—Rogad por nosotras! repuso la baronesa.

—Raego sobre todo, por los que son dichosos;

Lombard desde que no tiene por escala á las damas de la corte, ha hecho bancarota.

«Conozco en su palidez, que está exasperado y no volverá á poner los pies en casa de la baronesa de Bruval.»

«Simona está radiante desde que su cariño tiene la sanien maternal, y su casamiento se anuncia oficialmente. Tiene conmigo un aire tan benévolo, que parece hasta de proteccion; sin embargo, su dicha trivial no la envidio; y cuando la veo sonreír á Valentin que la contesta con otra sonrisa estúpida, me da á mi gana de reír hasta morir de risa.»

«Sin embargo sufro! Sofia no fija su atencion en mí y hasta me trata como un ser inofensivo para ella: A veces parece como que quiere leer en mi alma, pero á poco me vuelve la espalda y se aleja: sin duda la inspiro miedo ó repulsion: tengo intencion de refrenar mis tormentos, de decirle, tened piedad de mí; soy malo, vos me hariais bueno... pero no, no tendré la candidez de escribir á nadie confesiones: basta escribírmelas á mí solo!»

«Sofia viene á casa casi todos los días; habla con Simona de los preparativos de la boda, y tiene conmigo una reserva desdenosa que me encoleriza: ¿tengo yo algun signo fatal que me priva del afecto de todos? ah! si un día intentara vengarme, las haria temblar á las dos!»

Acabo de ver á Sofia y á Simona que se preparaban á ir á las Tullerías: ambas estaban bellas; la una rubia, la otra morena: ambas mostraban sus dientes de marfil á cada palabra, á cada sonrisa; me ofrecí á acompañarlas, Sofia me rehusó con desden y Simona exclamó:

amante y de cristiana, no esponer el nombre del que amais, á ser ludibrio de la gente. Si amais, sois menos libre para arrostrar la opinion pública.

Simona palideció, despues el carmin cubrió su frente, meditó un instante, y fijando en el sacerdote una mirada de sumision y dulzura, que nadie habia visto en ella exclamó con voz trémula:

—Pues bien, padre mio, amo y soy amada.

—Oh Dios mio! exclamó la baronesa con espanto: es esta una nueva desgracia?

—No, es la salud, replicó el padre Marcelino leyendo en los ojos de la jóven el amor en toda su fuerza juvenil, en toda su pureza.

—Esa es la verdad madre mia, dijo la jóven con los ojos llenos de lágrimas. Si hay algo noble en mi corazón, es ese amor que vos ignorabais, amo á Valentin Girod, soy amada de él, y el día que vos lo consentais, madre mia, me pedirá en matrimonio.

—Cuando quiera que llegue, dijo la pobre baronesa estrechándola en sus brazos, suya serás. Yo doy mi licencia, yo que soy tu madre, por el corazón, por la ternura.

—Dios quiera que no sea yo vuestra hija por la desgracia! replicó Simona presentando su frente á la baronesa de Bruval.

El padre Marcelino triunfaba; este desenlace inesperado, debido á un sentimiento con que él no habia osado contar, llenaba su corazón de alegría y de esperanza; habia querido alejar un peligro, y estaba á punto de conquistar un alma. Bendiciendo con sus ojos el grupo de la madre y de la hija, murmuró con profunda emocion.

—Gracias Dios mio! gracias por haberme dado un auxiliar en la pasion que generalmente sirve para perdernos.

paso para Granada, dos batajones del regimiento infantería de Galicia, que salió de Madrid hace pocos días.

Dice un diario cordobés que en el mes de mayo próximo principiarán probablemente los trabajos de la línea férrea desde Mazana a aquella ciudad, en un espacio de cuatro o seis días a la vez, uno de ellos Córdoba, que reportará en ello grandes beneficios.

La estancia en Jerez del Sr. Roberts, director de correos, ha dado por resultado el beneficio para aquella ciudad, de que en adelante se maude la correspondencia que a ella se dirige, en paquete aparte y no con la de Cádiz. De este modo tendrá Jerez las cartas y periódicos que allí se dirijan, 24 horas antes que hasta ahora.

Dicen de Vich con fecha del 13: «Ayer á las cuatro de la tarde cayó un rayo en la puerta de Barcelona, é hirió á un pobre hombre que se hallaba junto á ella, dejándole casi en cueros. Los facultativos, que presurosos acudieron al lugar del siniestro, dijeron que las heridas no ofrecían gravedad; no obstante, se le condujo al hospital. Estremecidos nuestros convecinos por la fuerte detonación que sucedió á la descarga eléctrica, corrieron á ver la citada puerta, cuya parte superior que mira al mediodía, ha quedado muy mal parada habiendo desajado el rayo varias piedras y dejado á punto de caerse otras, que poco después vimos derribarlas.

Como era de esperar, dice un periódico de Zaragoza el domingo por la tarde estuvo completamente llena la iglesia de Santa Isabel, hasta el punto de ser imposible entrar por ninguna de las puertas después de haberse empezado el misere: el señor arzobispo asistió también á esta función religiosa: al empezar hubo una pequeña alarma entre los concurrentes, como la mayor parte ignoran las causas que la motivaron, debemos manifestar que fué el haberse prohibido la entrada en el templo á dos personas de quien se sospechaba que no fuere el deseo de cumplir con los preceptos de estos días, lo que allí les conducía.

El sábado último presentó la comisión de estadística de Valencia al señor gobernador ultimados todos sus trabajos del censo de la población correspondiente á la provincia en el año 1864. La digna autoridad superior civil demostró su agrado á la comisión por el resultado de sus difíciles é importantes trabajos.

La academia de ciencias eligió el día 15 á M. Ossiam Bonnet para reemplazar á M. Biot.

El trigo no ha experimentado perjuicio alguno en Rouen á consecuencia de las últimas variaciones atmosféricas, pero los árboles frutales y productos hortícolas han sufrido bastante, pues el domingo último caía la flor de los árboles mezclada con la nieve que cubría el suelo. La cebada y el trigo crecían en cambio admirablemente.

A pesar del detestable tiempo que ha hecho estos días en Bruselas, el concurso de bestias de cebo ha atraído una concurrencia inmensa, tanto de espositores, como de curiosos, habiendo llegado á 772 las cabezas de ganado presentadas.

La Iberia califica de prematura la noticia de que el Sr. Madoz haga voto par-

ticular en el proyecto sobre franquicia de derechos al papel de imprimir.

Una atmósfera perfectamente despejada y una temperatura primaveral, han favorecido ántesayer la concurrencia á los templos, que ha sido extraordinaria. El lujo en los trajes de las señoras era verdaderamente notable, si bien predominando en ellos la severidad que dan siempre los vestidos negros y la histórica mantilla española. Las primeras damas de la corte han ocupado á la entrada de las iglesias el sitio que tanto las ennoblecía, recogiendo limosna para los establecimientos de beneficencia. La colecta debe ser este año cuantiosa.

El jueves llegó á Sevilla el Sr. D. Manuel María de Santa Ana, diputado á Cortes y propietario de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

En una carta de Londres que publica Las Novedades, se dice que según las últimas noticias, se discute mucho en el Perú sobre la aplicación que dará el presidente Castilla á los doce millones del nuevo empréstito que se negocia en esta plaza. Algunos aseguran que piensa tomar parte en alguna intencionada yankeoperuana sobre Cuba. Confiamos, dice con este motivo otro periódico, en que el Sr. Castilla lo pensará mejor, y no malgastará ese dinero en una empresa que no ha de producirle honra ni provecho.

Entre los grandes obsequios de que ha sido objeto el señor marqués de la Vega de Armijo en su viaje á Sevilla, debemos hacer mención de los que recibió en Andújar. El señor marqués de Santa Amalia, senador del reino, le esperaba en unión de otros amigos para darle en una de sus haciendas, una magnífica comida de campo.

El presidente de Guatemala Sr. Aycinena, ha invitado á las demás repúblicas vecinas de la de Honduras para que se unan con objeto de restablecer el orden en esta última, donde como saben nuestros lectores fué últimamente villanamente asesinado el presidente Sr. Guardiola por su propia guardia. El vice presidente de Honduras Sr. Castellanos, que se hallaba en territorio del Salvador, alejado de los negocios por su avanzada edad, ha acudido á la capital de la república y se espera que con el apoyo de los Estados-vecinos restablecerá el orden y castigará á los bárbaros asesinos del Guardiola.

Mr. Gonet acaba de publicar en París una obra que titula *Leyendas populares* y en la que se hallan reunidas las tradiciones mas importantes de todos los pueblos. Mr. Disderi ha publicado también el *Arte de la fotografía*, en un tomo en octavo.

A pesar del repentino cambio de temperatura concluyeron felizmente las carreras de caballo de La Marche, pues aunque se temía la caída de algun jockey en el río, nada desagradable ocurrió; habiendo ganado el primer premio de 2 900 francos el Coronel del vizconde de Conchy y el segundo por Saint-Maxim de M. T. Cartu, hijo.

En el concurso internacional de Poissy se han presentado buques y vacas de Angu Galway y Aberdun por los agricultores escoceses; en cuanto á los carneros, si los southdown y costiwoold, no han conseguido el grado de perfección de los criados en Inglaterra. Francia es de esperar tenga un día Backwell y Jonas

Webb; los cerdos franceses han llegado en su mayor parte á ser tan buenos como los ingleses; los premios debían distribuirse el 17 bajo la presidencia del ministro de Agricultura y Comercio; el príncipe Alberto se proponía entregar por sí mismo la copa ofrecida al cultivador que presentara el animal mas notable, y el gobierno francés correspondiendo á esta distinción ha ofrecido otras tres á los criadores extranjeros mas notables, acompañando á la copa 1,000 á 2,500 francos.

La fragata de guerra *Esperanza*, escuela de instrucción para guardias marinas, se encuentra fondeada en la bahía de Cádiz desde el 14, que salió del caño de la Carraca. Aunque de antigua construcción y ser buque de vela es, sin embargo, por su tamaño, muy á propósito para el objeto á que se le destina. Estará unos días fondeada y después saldrá á recorrer el Mediterráneo.

El domingo, á las cuatro de su tarde, y recibidos por los señores capitulares La Torre y Palomo, penetraron en las casas de cabildo de Sevilla SS AA RR los serenísimos señores duques de Montpensier y príncipe real de Bélgica, su deudo, con la interesante familia de nuestros infantes, y distinguidas personas de su comitiva. Los señores duques de Montpensier y Brabante se dirigieron al archivo municipal, dispuesto para tan ilustre visita. El jefe de la sección señor Velazquez y Sanchez puso de manifiesto algunas de las joyas históricas de aquel apreciable depósito. Retirado que se hubo el heredero de la corona de Bélgica, tornó á subir el duque de Montpensier, y con los señores generales Quesada y Makenna examinó con la inteligencia y curiosidad de un amante y conocedor de la historia varios documentos de los nuevamente compaginados en colección bajo el merecido título de *papeles importantes*. El señor Velazquez tuvo la honra de poner en manos del señor duque de Brabante una lámina que contenía doce autógrafos de reyes, ministros, personajes y artistas; reservando otra igual para remitirla en homenaje de respeto y gratitud al serenísimo señor duque de Montpensier, tan afecto al patronato de los hombres estudiosos y de las personas útiles.

El conocido actor Sr. Alba no ha tomado á su cargo el teatro de Valladolid, como equivocadamente han dicho. El señor Alba ha sido contratado como director de escena y primer actor, por la empresa de aquel teatro para la temporada próxima.

Una compañía de zarzuela ha sido ajustada para que dé un número de representaciones en el teatro de Caba, figurando en ella artistas apreciables.

Se ha formado una comisión en París, bajo la presidencia del célebre Auber, con el objeto de organizar una suscripción para la creación de un monumento á Halévy. Este es un noble pensamiento.

La dirección del teatro de Covent-Garden en Londres, ha publicado ya el programa de la estación teatral en 1862. El repertorio de obras se compondrá de *Don Sebastian, Un ballo in maschera, Il Trovatore, La figlia del reggimento, Rigoleto, Guillaume Tell, Robert le Diable, Don Giovanni, Ofeó é Euridice, Don Pasquale, Fra Diavolo, Les Huguenots, Dmorah, L'Elisir d'Amore*. La compañía italiana se compone de los artistas siguientes: cantatrices, señoras Penco, Patti, Didée, Miolan-Carvalho,

Rosa, Czillag, Maria Battu, Taglifico, Anese, Gordusa. Tenores, Tam erick, Mario Gardoni, Nepi-Baraldi, Rossi — Baritoneos, señores Ronconi Faure, Delo-Sedie, G. aziani — Bajos, señores Formes, Taglifico, Fella, Cappini, Zelger, Nanni, Patriossi. — Principales bailarinas, señoras Salvioni y Bassalovic. — Maestro compositor y director de orquesta, señor Costa.

La temporada teatral de Moscou ha concluido con la gran obra de Mozart, titulada *Don Juan*, y el tercer acto del *Roberto el Diabolo*. Estas dos óperas han obtenido el mas brillante suceso en toda la estación, sobre todo por el gran talento y magnífica voz del bajo S. Violetti (Leporello y Bertran). Este distinguido artista se halla de paso en París para Londres.

Segun el *Trovatore* de Milan, el célebre Auber hará representar en Londres por primera vez su nueva y grandiosa obra, titulada *La creación del mundo*; en la cual hay tres primas donas sopranos y una contralto.

El autor de las dos obras dramáticas premiadas en el concurso que abrió á este fin el Circo barcelonés, y que se titulan *Bondades y desventuras* y *La desobediencia* es el Sr. D. Ramon Len y Company, segun dice un correspondiente de *El Telégrafo* en esta corte.

El 3 del corriente con motivo de representarse en el teatro de Marsella la ópera de Halévy *La Judía*, se arrojó á la escena una magnífica corona fúnebre. El director de los teatros de la misma ciudad la ha enviado á la viuda del compositor.

El vapor *Himalaya* fondeó días pasados en la rada de Tejon. El capitán inglés se negó á cambiar de fondeadero, contraviniendo á las leyes de policía marítima, lo que ha motivado una reclamación de las autoridades francesas, que parece se resolverá por la vía diplomática.

Segun la *Correspondencia Peninsular*, a combinación que debía haber llevado al señor Jimenez Cuen a la fiscalía de Hacienda y á los señores Latorre y Barcantes á la secretaría de Gracia y Justicia, ha fracasado por no haber aceptado aquel puesto el antiguo gobernador de Sevilla.

Con el título de *Correspondencia Peninsular*, han comenzado á insertar varios periódicos de provincias una serie de cartas fechadas en Madrid. Una de estas del 8, desmiente, como á su tiempo desmentimos, los rumores que se hicieron propalar acerca de las exigencias que se suponían á Mr. Barrot, con motivo de la cuestión de Méjico, así como las noticias dadas por *La Crónica* y *El Reino* sobre la posibilidad de que se levantará un empréstito. La espresada carta anuncia, no sabemos si con exactitud, que el duque de Valencia ha obtenido la gracia de poder transmitir su título á una persona á quien le unen vínculos estrechos, y conviene en cuanto se ha dicho últimamente sobre la actitud del general Narvaez respecto al gobierno.

En Argel han llamado la atención cuatro buques y dos carneros cebados en la heredad dirigida por M. Samson, y que están destinados á figurar en el concurso de Poissy, rivalizando con los productos de su especie de la Normandía.

Ya se ha presentado á la Academia de Bellas-Artes, el informe acerca de su reorganización, en el que se toma como

base que la dirección se confie alternativamente á los primeros profesores la que hará se ejecuten las disposiciones del consejo académico, que vigilará la uniformidad de los estudios y la disciplina escolástica.

Escriben de Berin que probablemente tendrá lugar este verano una conferencia regular de los Estados del Zollverein, para proponer al gobierno la revision de la tarifa en algunos puntos; disposición necesaria á consecuencia del tratado de comercio celebrado con Francia.

Dicen las correspondencias de Londres que un ensayo reciente á venido á demostrar la prudencia de las palabras de lord Palmerston y el primer lord del almirantazgo acerca del acontecimiento que tanto alarmó á la Cámara inglesa con motivo del combate del *Merrimac* y del *Monitor*; estos frios políticos dijeron que en el período ascendente que ofrecía el poder defensivo de las máquinas de guerra nada había demostrado no se pudiesen construir cañones de un calibre bastante fuerte para penetrar en la coraza mas resistente que pudiera imaginarse; y habiéndose mandado por el duque de Somenet se pudiese en Shadrquess un blanco formidable para hacer la prueba representando una gran sección de *Warrior* á fin de probar en él el efecto de una pieza de 300 de sir William Armstrong, el ensayo fué feliz, pues el blanco fué horadado de parte á parte y en muchos sitios; habiendo sido mas completa la perforación con carga entera que con media carga, siendo ya seguro que tanto las fortificaciones terrestres como los navios puedan armarse con estos cañones que harán pedazos los barcos acorazados.

El jueves último se estrenaron en el coliseo de San Fernando de Sevilla dos comedias en un acto, tituladas: *El fotógrafo por fuerza y una cana al aire*, original la primera de D. Antonio Ortiz, primer conseta de la compañía dramática, y la segunda de D. Rafael Echarte, las cuales fueron acogidas con aplauso por el público, que llamó á los autores al terminarse sus respectivas obras.

Los apreciables actores D. Francisco de Paula y D. José Gomez han formado una compañía dramática para trabajar en el teatro de Jerez. Las señoras S. garra y Segura figuran en el cuadro de actrices. —En el certamen abierto en Barcelona para premiar la mejor sinfonía que se presentase para tocarla en la noche de la inauguración del teatro del Liceo ha sido premiada la original de D. Juan Soyrols, y con el accésit la del Sr. Carreras.

El domingo por la tarde celebró una reunion pública en Zaragoza la asociación libre-cambista.

La sección literaria del Círculo de la Amistad en Córdoba, ha nombrado por aclamación presidente del jurado calificador de los juegos florales, al eminente poeta, erudito y distinguido político, el Excmo. señor duque de Rivas.

Ya esta terminada la preciosa corona de oro que el Sr. Fábregas acaba de construir en Barcelona por encargo de la comisión promotora de la suscripción, para regalarla al Sr. D. Adelardo Lopez de Ayala, con motivo de su bellísima producción *El Tanto por ciento*. Como dijimos á su tiempo, el proyecto ó diseño del Sr. Fábregas fué el aprobado, y con arreglo á él ha sido construida. Es de oro bellísima y esmaltada, figurando laurel con sus ramitos de flores y frutos. Uae

—Me habeis vencido, replicó la jóven volviéndose al anciano; pero no me hagais mejor de lo que soy. Es el egoismo quien ha triunfado de mi vanidad; tengo miedo de no ser un día la mujer de Valentín, he ahí todo. La corte! El me presentará en ella, si quiere que la frecuente... eso es lo mejor. Y me destinaban á servir de escalón! Miserables! Qué otra cosa necesito yo que ser la mujer del que amo? porque vos consentis, no es verdad, madre mia?

—Qué cambio! murmuraba admirada la baronesa: yo consiento en esa dicha que te hace hermosa y buena; otras madres pierden sus hijos por el amor, y yo por el amor gano una hija.

—Lo siento solo por el vestido, repuso Simona riendo: me sentaba muy bien: pero teniais razon padre, este vestido estaba predestinado, yo os le doy para la virgen.

—No hija mia, guardale para el dia de vuestra boda.

—Pero cómo ha nacido ese amor? repuso la baronesa con ternura.

—Te lo contaré, madre mia, y escuchad vos tambien, es una confesion que os debo, tanto mas que desde ahora sois mi cómplice.

—Cierto, pero tratad, hija mia, de no abrumar mi conciencia con grandes pecados, replicó con jovialidad el virtuoso anciano.

Entonces Simona, refirió con ingenuidad todos los detalles todos los incidentes de su amor. Simona se reveló por completo con su naturaleza franca é impetuosa, arrancando dulces lágrimas á la baronesa, que la veia regenerada por su amor.

—Ah! si un amor semejante naciera en el alma de Simon, exclamaba la pobre Antonina, yo seria la mas dichosa de las madres!

ronesa y fué oficialmente aceptado como pretendiente de Simona.

—¿Qué pensó Simon de la negativa de su hermana? lo sabremos, si nos tomamos el trabajo de hojear sus memorias.

XV.

«Salgo, escribia, de casa de Mr. Lombard, y apesar de su máscara, he leído en su rostro que está muy contrariado con la negativa de Simona. La combinación ministerial en que él ent. aba, ha perdido el crédito; nadie quiere ya apoyarla, desde que se sabe que no tendrá bajo su dominio á la favorita del Rey. El está disgustado, la vizcondesa furiosa y á no ser porque empieza á murmurarse que yo no soy hermano de Simona, su paso me hubiera comprometido mucho.»

«Fragilidad de la ambicion humana! cree dominar los destinos del mundo, y basta el capricho de una niña para destruir los planes de veinte diplomáticos!»

«Mr. Lombard se ha vengado haciendo salir de París al padre Marcelino, y espera quizá que aislado á la baronesa de Bruval, conseguirá lo que se propone de Simona: vana esperanza! Ahora seré yo quien la exhortaré á la resistencia. Este ejemplo me ha demostrado que las mujeres son malos aliados: no se puede fundar nada sólido en el movible cimiento de su vanidad.»

«Mr. Lombard ha caído, pero el partido á que pertenecía, está en pié y á él me ligo mas que nunca: el pobre Mr. Lombard con todo su ingenio, toda su audacia, está tan cerca del ridiculo que dá compasión, todos murmuran en voz baja: ese pobre Mr.

porque la dicha aleja y la desgracia aproxima á Dios.

—Ah! padre mio, dijo melancólicamente la baronesa, entonces creo que no habeis rogado mucho por mí.

Nada replicó el sacerdote y se alejó de la baronesa y de su hija, despues de dirigirles una sonrisa casi paternal. Las dos mujeres le despidieron con miradas de reconocimiento, porque aquella entrevista les habia hecho mu ho bien.

Cuando el padre Marcelino entró en la sacristía de Saint Germain, le entregaron una carta en la cual le rogaban se pasase por el tribunal eclesiástico.

—Tan pronto! dijo el anciano guardando la carta, y se dirigió tranquilamente al altar á ejercer las funciones de su ministerio.

Cuando el padre Marcelino acudió donde le llamaban sus superiores, le recomvinieron porque se introducía en el interior de las familias; indicándole que por su propio bien debia aceptar una permuta por la cual se encargaria de una parroquia de provincia.

El padre Marcelino no replicó, pero en su penetración comprendió que al día siguiente, aquella indicación seria una orden: no se engañó, al siguiente dia recibió la intimación de dejar á París, y este hombre ejemplar que los verdugos republicanos respetaron, fué arrojado de la capital, por un puñado de ambiciosos.

No obstante, este rigor llegó tarde. Simona rehusó presentarse al rey, y no consiguieron hacerla desistir de su intento, ni los halagos de la vizcondesa de Brignolles, ni las astucias de Mr. Lombard.

Mr. Valentin Girod, se presentó en casa de la ha-

Los dos estremos de la corona una cinta preciosissima, cuyo calado y muestra es de un trabajo inmenso y de una verdad infinita. En ella se lee con letras de esmalte: «A Adelardo Lopez de Ayala los admiradores de su ingenio.» En el fondo del estuche que la contiene se ven preciosamente grabados y cincelados: los atributos de la comedia y la tragedia, entre los que destaca una pieza de oro en forma de un pergamino medio arrollado, en el que se lee: «El Tanto por ciento.» Véase tambien formando grupo chambergos, capas, espadas, libros, plumas, etc., admirablemente cincelados.

El teatro italiano de Londres ha inaugurado su campaña poniendo en escena el *Guillermo Tell*, que ha interpretado admirablemente Tamberlick, Faure y Mme. Miolan-Carvalho. El gran chambergo que espide los privilegios de teatro ha autorizado este año las representaciones durante la Semana Santa; el partido religioso trabaja con actividad á fin de conseguir que se revoque una autorización que le parece escandalosa.

El número de extranjeros que este año ha acudido á Roma para asistir á las funciones de Semana Santa, es crecidísimo.

En Nápoles no ganan para sustos los piamonteses. Todos los dias se descubren conspiraciones reaccionarias y al mismo tiempo el partido muratista trabaja sin cesar y hace cada vez mas prosélitos. No sé, nos dice nuestro correspondiente, de quién será al fin el cabo este desgraciado país; pero lo que sí sé es que todos están conformes en que la dominación piamontesa es imposible en las Dos Sicilias, donde cada vez son mas aborrecidos los piamonteses, sobre todo por su ineptitud para gobernar y por su odiosa y cruel tiranía.

De un momento á otro se espera la noticia de la entrega de las fuerzas y autoridades españolas de los territorios comprendidos en la nueva demarcación de límites de Melilla. Tanto por parte del emperador como por el gobierno marroquí, se ha demostrado en todas estas negociaciones la mas completa buena fe y los mejores deseos, y ninguna dificultad han opuesto ni el uno ni el otro. Solo los moros fronterizos que como es harto sabido no son los súbditos mas obedientes, oponen resistencia; pero esto será inútil porque con su aquiescencia ó sin ella entraremos en posesión de los nuevos límites.

El jueves 24 del actual, á las ocho de la noche, continuará en la Academia médico-quirúrgica maritense la discusión sobre la utilidad ó inconveniencia de las medidas sanitarias generales en tiempo de epidemia. Tienen pedida la palabra los Sres. Yáñez Casas, Montejo, Lopez, Nieto, Cuesta, Olay y Quet.

Las sociedades se multiplican en todas las poblaciones de Italia. Estas sociedades son generalmente hostiles al gobierno piamontés.

Ha fallecido hace pocos dias á consecuencia de una fiebre tifoidea uno de los hijos del difunto Abd-ul-Medjid, de edad de diez años.

Ya se ha impreso y repartido á los señores diputados el voto particular de los señores Alonso Martinez y Perez Zamora, respecto á la ley de ayuntamientos. En la imposibilidad de reproducirle por su mucha estension, vamos á señalar los principales puntos en que mas se separan dichos señores del dictamen de la mayoría.

La minoría reduce á 60 el número de vecinos de los pueblos en que pueden suprimirse los ayuntamientos, en vez del de 100 que establece la mayoría de la comisión.

La segregación de parte de un distrito municipal ó de varios tanto para agregarse á otros, como para constituir uno nuevo, se necesita solicitarla el ayuntamiento existente y pedirle la mayoría de vecinos de la porción que haya de segregarse. La mayoría de la comisión exige á su vez que solicite la agregación, sujeción ó segregación la mayoría de los vecinos y del ayuntamiento asociado al duplo de mayores contribuyentes. Además prohíbe que en lo sucesivo se creen ayuntamientos en pueblos que no cuenten 250 vecinos, cosa de que prescinde el voto particular.

El voto de la minoría establece que sean electores en los pueblos que no pasen de cien vecinos, todos los que paguen contribución directa para gastos generales provinciales ó municipales; en los de ciento uno á quinientos, las cinco sextas partes de los contribuyentes, por los espresados conceptos; en los de quinientos uno á mil, las cuatro quintas partes; en los de mil uno á cinco mil, las tres cuartas partes, y en los de cinco mil uno ó mas vecinos, las dos terceras partes.

Conforme al voto particular, son elegibles todos los vecinos electores. Según la mayoría, este derecho absoluto se concede solo á los pueblos que no pasan de noventa vecinos.

La mayoría de la comisión da carácter de perpetuidad á las listas electorales, admitiendo solo las rectificaciones que

puedan hacerse cada dos años. La minoría establece solo que la comisión de ayuntamiento, presidida por el alcalde, forme las listas cada dos años.

Las elecciones deben empezar: por el voto, en octubre; por la mayoría de la comisión, en noviembre.

Los alcaldes y tenientes de alcalde, según el dictamen de la mayoría, son nombrados por el rey, á propuesta de los ayuntamientos.

La minoría propone que estos nombramientos se hagan por los mismos concejales, bajo la presidencia del ayuntamiento, usando de papeletas y necesitando la mayoría absoluta de votos.

Por último, la facultad que la mayoría concede al gobierno para suspender y disolver los ayuntamientos en casos graves y por razones de conveniencia pública, la restringe la minoría, con la circunstancia de que no puedan verificarse estas suspensiones ni disoluciones en el plazo que media desde la publicación de la convocatoria á Cortes hasta que se verifican las elecciones de diputados. Tambien establece que cuando esta medida se adopte medio año antes de la época de la renovación de ayuntamientos, se proceda á nuevas elecciones, y que en todo caso, tanto para la disolución de ayuntamientos como para la separación de los alcaldes, se publique el correspondiente decreto en la *Gaceta*.

Desde anteaer hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Lóndr. s 17.

Hay noticias de Nueva York que alcanzan al 5.

Los separatistas habian suspendido los alistamientos.

En el Tenesé se hacian grandes preparativos para una batalla.

Los separatistas habian quemado parte de los algodones, y se disponian á incendiar á Memphis.

El general separatista Beauregard fortificaba á Cori to.

El Senado de Washington ha votado la abolición de la esclavitud.

El distrito de Colomb á daba recursos pecuniarios para subvenir á la inmigración de los esclavos, y se decía que de Haiti se iban á enviar con el mismo objeto.

Atenas 11.

Un despacho recibido por el gobierno anuncia que el arsenal, las compañías de artillería y los obreros militares de Nauplia se han declarado en favor del rey. Es inminente la rendición de la plaza.

Sevilla 17.

El periódico «La Andalucía» publica un artículo elogiando mucho al ministro de Fomento. El ayuntamiento agradecido á la resolución relativa al muelle de esta ciudad ha dado al señor ministro una magnífica serenata.

La fundición de Portillo ha resuelto trabajar dia y noche en la construcción de máquinas de guerra. Reina gran actividad en dicho establecimiento.

Espérase una visita del ministro de Marina.

Con motivo de las funciones de Semana Santa y la feria, es inmensa la concurrencia de nacionales y extranjeros.

El sábado ha y exposición de ganado caballar de raza, con cuyo motivo se concederán magníficos premios.

Turin 7.

El Senado ha aprobado la proposición del ministerio, para devolver á sus antiguos poseedores las fincas confiscadas por causas políticas por el gobierno de Modena.

El viaje del rey á Nápoles está definitivamente fijado para el 22. Le acompañará Ratazzi.

Un despacho de Corfú anuncia que á consecuencia de la manifestación del lord comisario á la diputación del Parlamento jónico, varios partidarios de la unión de las islas Jónicas á Grecia, han sido presos por orden de la autoridad inglesa.

Ragusa 17.

Seiscientos presos albaneses han sido devueltos por los montenegrinos; pero los jefes han sido detenidos. Cinco mil pachis-bazouks marchan sobre Balcevic, en Albania. Derwich-Baja se halla cerca de Niksich, bloqueado por los rebeldes.

Nuestro correspondiente de Roma nos da con fecha 12 una noticia muy curiosa. El marqués de Lavalette fué á despedirse del Papa la víspera de su partida para París y Su Santidad le dijo que en su concepto el emperador se mostraba demasiado complaciente con los revolucionarios, de los que debía desconfiar. El marqués estuvo toda la noche pensando en estas palabras, y á la mañana siguiente fué á ver al cardenal Antonelli con objeto de pedirle que se las explicase. El cardenal tiró del cajón de su mesa y sucesivamente fué sacando y leyendo embajador varios pliegos, en los cuales estaba trazado todo el plan de una conspiración contra el emperador de los franceses.

El marqués de Lavalette rogó al cardenal que le entregase aquellos papeles.—Dispensad que no os los dé, le contestó el cardenal, porque temo que se hagan desaparecer y se nos acuse luego de que perseguimos sin pruebas.

El miércoles salió de Algeciras para Melilla la goleta *Edetana*, conduciendo á remolque un mortero con municiones de guerra.

En el estrecho de Gibraltar han reinado estos dias fuertísimos temporales. El vapor *Therzavo* que abandonó el miércoles la rada de Tetuan por no poder permanecer en ella. Anteaer habiendo cedido un poco el temporal pudo el vapor volver á la rada.

En Riveira (Coruña) ha sido presa de las llamas la casa de ayuntamiento, sin que haya podido salvarse su archivo. No se tiene noticia de desgracia alguna personal.

El vapor de guerra francés *Fenil* que se hallaba en el puerto de Malaga salió anteaer para Oran.

En el primer trimestre de este año, la sección de Estado y Justicia del Consejo de Estado, despachó 179 expedientes de autorización para procesar á las autoridades y empleados administrativos. Las autorizaciones concedidas han sido 155, las negadas 17; las declaradas necesarias 1, las innecesarias 6.

Los reos que han sido indultados por S. M. en el acto de la adoración de la Santa Cruz, de la pena capital en el caso de serles impuesta, han sido: Joaquin Sator y Sabal, de la audiencia de Zaragoza; Felipe Bruno Lopez, de Valladolid; Martín Garcia de Granada; Buenaventura Merino y Ortega de Burgos; Manuel Deig y Gost, de Barcelona; y Calisto los Arcos y Arriezu, de Pamplona.

Además de los seis encausados que han venido ayer la real gracia de indulto merecido á la solemnidad del dia, tenemos muy fundados motivos para creer que habrá conseguido beneficio igual el paisano sentenciado á la pena capital en consejo de guerra por haber herido á un guardia civil veterano en la calle de Calatrava. Anteaer tarde á las dos y media envió el Excmo. Sr. ministro de la Guerra al señor patriarca de las Indias esta causa con objeto de que la pusiera ayer á la designación de S. M. en el acto de adorar la cruz.

El conocido capitalista y diputado valenciano, Sr. D José Campo, ha dirigido una comunicación al presidente de la Sociedad de Amigos del País de Valencia, ofreciendo aquel digno patriota costear la instalación de otra escuela de párvulos, á cuyo mantenimiento se reserva tambien subvenir, caso necesario. Para llevar á ejecución su benéfico pensamiento, el Sr. Campo autoriza en todo á la comisión de párvulos de la sociedad económica, y desea que la inauguración de la escuela se verifique el mismo dia que la del ferro-carri de Valencia á Castellon, para que al propio tiempo de aquella ciudad un paso en el camino de las mejoras morales, y oro en el de los adelantos materiales. La oferta del Sr. Campo, comunicada á la Sociedad de Amigos del País, fué acogida con caloroso entusiasmo y digna gratitud, de la cual participará sin duda Valencia.

El martes se verificó en Barcelona la primera procesion de las que celebra en la Semana Santa. Dicen que fué lucida en estremo, viéndose al señor capitán general del Principado, llevando el pendon principal y al gobernador civil y al segundo cabo de cordonistas.

Segun las noticias de Constantinopla, el cultivo del algodón se desarrolla rápidamente en los alrededores de Smirna, y el comité establecido para auxiliar á los cultiadores indígenas, les ha distribuido semilla de Egipto, de modo que los vapores de la línea de Liverpool recibirán ya este año cargamentos completos de balas de algodón.

El dia 12, aniversario de la vuelta del Papa á Roma en 1850, visitó Su Santidad el templo de Santa Inés en la puerta Pia, con cuyo motivo fué objeto de una gran ovación popular que causó gran despecho al partido piamontés.

Las tropas piamontesas que últimamente salieron de Nápoles para combatir á los reaccionarios faeron derrotadas por estos, segun nos dice nuestro correspondiente con fecha 9. El mismo nos dice que se ha descubierto una gran conspiración en favor de Francisco II en la Milicia nacional de Nápoles. El noveno batallon era el foco de esta conspiración en la cual aparecen complicadas millares de personas.

No extrañen nuestros habituales lectores la escasez de noticias que advertirán hoy en LA CORRESPONDENCIA. La solemnidad del dia es mas propia para elevar el espíritu á la contemplación de los misterios que conmemora la iglesia, que para dedicarse á recoger noticias; tarea por otra parte harto difícil porque ayer estaban cer-

rados los centros donde pueden obtenerse; y porque nada ocurre en la esfera oficial y política.

En el palacio de la exposición de Londres llaman la atención entre otros variados é innumerables objetos, la verja de la catedral de Hereford, la gran fuente de cristal, las dos francesas de mármol y bronce que se erigen en los jardines de horticultura, las magníficas puertas enverjadas de la compañía de Colbrakdale, la soberbia colección de modelos de buques antiguos y modernos del almirantazgo, la bella miniatura del fuerte Torr en Plymouth, los modelos de las magníficas farolas de las costas británicas, el rico mosaico de San Nicolás enviado por la Rusia, la colección de pinturas y estatuaria de Roma, el obelisco de granito, un órgano colosal, un grupo de estatuas representando á la reina Victoria y la familia real inglesa, el monumento designado para conmemorar la exhibición de 1851; un vehiculo que sirve á la vez de baruche, so-ciable coche, landó y otras cosas mas. La grande araña de la manufactura de Defries es un verdadero templo de cristal y se considera con razon como uno de los objetos que mas van á llamar la atención. Su altura es de 22 pies y de 14 su diámetro en la base. Sus columnas de cristal de roca son de cerca de cuatro pies de estension, y algunos de los prismas de tres pies y medio de tamaño.

### SEGUNDA EDICION.

Anoche hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Varsovia 17.

De los individuos que turbaron el orden en la catedral, doce han sido condenados á servir en el ejército, y dos á muchos años de prision. El mas culpable será juzgado en consejo de guerra.

Marsella 17.

Dicen de Constantinopla que el ejército de Omer-baja ha traspasado los límites del Monte Negro marcados por la comisión europea. Las fuerzas turcas escalonadas en esta frontera ascienden á 40,000 hombres.

Al saber el sultan la derrota de sus tropas en Krenitza, ha ordenado grandes preparativos de guerra; pero todos los montañeses del Monte Negro, con su príncipe á la cabeza, se preparan á resistir y defenderse enérgicamente. Se asegura que ha forzado ya el cordón militar de los turcos, y dado la mano á los insurgentes para amenazar la retaguardia del ejército de Omer-baja.

Dícese que el sultan ha abolido la horrible ley de matar en el momento de nacer á los varones que den á luz las prinezas.

La sublime Puerta ha pasado una circular á sus representantes cerca de las grandes potencias anunciando haber mandado á Omer-baja exija sean puestos en libertad los prisioneros de Krenitza.

Paris 17.

Las noticias de Prusia son que los amigos del rey le aconsejan en sentido liberal y que S. M. se encuentra bien dispuesto.

Paris 18.

El interior español á 49 0/0; el exterior á 00 0/0, la diferida á 43 1/2 y la amortizable á 19 0/0; el 3 francés á 70-40 y el 4 1/2 á 98-40.

Londres 18.

Los consolidados ingleses que- zaban á 00.

Ayer tarde se verificó, segun costumbre, la inmemorial procesion del Santo entierro. La deliciosa temperatura de un dia verdaderamente primaveral hizo que la concurrencia fuese tan numerosa como puede ser en la capital de España, donde á pesar de todo, las procesiones de Semana Santa no ofrecen el aliciente que las de Sevilla y otras poblaciones. Los pasos que salen en la procesion de Viernes Santo de esta corte, no se distinguen gran cosa en verdad por su mérito artístico; pero llenan bien su objeto y excitan la devoción del religioso pueblo de Madrid, por mas que sea repugnante en medio de la pública compostura observar la irreverente actitud de algunas personas y escuchar las impías palabrotas de muchos, que no solo faltan á sus deberes de buenos cristianos, sino al decoro que debe distinguir á toda persona bien educada. Nueve pasos ó grupos de imágenes salen en esta procesion, y muchas de ellas llevan su especial acompañamiento de las cofradías que sostienen particularmente su culto.

Antiguamente estas cofradías divididas en gremios eran muy numerosas y asistían todos sus individuos. En caso de no poder concurrir debían pagar cierta cantidad y enviar vela para que otra persona ocupase su lugar. Pero hoy todas las cofradías, excepto la del Sepulcro (Santísimo Cristo de la eterna vida), perteneciente á la congregación de carpinteros y ebanistas, y la del descendimiento que

pertenece á los alquaciles desde el tiempo de Felipe II, ó han caducado, ó están reducidas á muy corto número de congregantes, ó han perdido su carácter gremial. El primer paso, la Oracion del Huerfo, que se venera en la iglesia de Nuestra Señora de Gracia, corresponde á la clase de hortelanos. Jesucristo atado á la columna y el Ecce homo, pertenecian á las congregaciones de tenderos de comestibles y esparteros, respectivamente: estos dos notables grupos se veneran en San Juan de Dios. Jesus Nazareno, titular de la iglesia de Jesus, es propiedad de la casa de Medinaceli. Son de mucho mérito y bastante valor las tunicas que viste. Llevan las andas dependientes de la citada casa, y es opinion admitida entre el vulgo que le crece el pelo. Otro tanto asegura la sencilla é ignorante creencia de algunas personas acerca de otra imagen de Nuestro Señor. El encuentro con la Verónica pertenece tambien al templo de Nuestra Señora de Gracia. El Santísimo Cristo de la Fé, es conocido por el cristo de los Guardias de Corps, por la circunstancia de ir acompañado los individuos de este cuerpo á su estincion en esta solemnidad. El año de 1855 si mal no recordamos, ocurrió la desgracia de que le dejaran caer en medio de la carrera, haciéndose añicos, incidente que llenó de consternación al público. Sigue á este paso el del Sepulcro, que se venera en una capilla de Santo Tomás. La virgen de la Soledad, que es el octavo paso y se venera en San Isidro el Real, capilla que fué de San Ignacio de Loyola, era la imagen titular del antiguo convento de mínimos de San Francisco de Paula ó sea el convento de la Victoria, que se hallaba á la entrada de la Carrera de San Gerónimo, frente al Buen-Suceso. Estos religiosos disfrutaban el privilegio de tocar doce campanadas al salir la procesion de Viernes Santo. El último paso, el Descendimiento, se compone de un grupo de seis figuras y tienen que llevarlo sobre ruedas. Este recibe culto en Santo Tomás, y ya hemos dicho que forma su cofradía el gremio de alquaciles. Tales son los pormenores mas importantes de la solemne procesion que nos recuerda con sus imágenes y sus pasadas principales amargas al lavar con su sangre, las manchas que el pecado echó sobre la frente del hombre.

Asegúrase que se trata de establecer en esta corte una sociedad aseguradora contra los incidentes de los viajeros en los ferro-carriles; en la cual por una insignificante cantidad adquiere el viajero el derecho de que se le indemnice del daño experimentado en el viaje, gastos de curación, etc., y en caso de muerte deja á su familia una cuantiosa suma. Parece que la empresa está formada principalmente con capitales extranjeros y que estará al frente de ella una persona de reconocida inteligencia en esta clase de negocios.

La asociación para la reforma de los aranceles de aduanas celebrará, con permiso del señor gobernador de la provincia, una reunion bajo la presidencia del excelentísimo Sr. D Luis Maria Pastor, el dia 21 de abril á la una de la tarde en el salon de la Bolsa de Madrid, plazuela de la Leña, para examinar y discutir si la crisis que está sufriendo la industria algodonera puede ser razon para que se aplique la reforma arancelaria. La asociación invita á tomar parte en el debate á todas las personas que puedan contribuir con sus conocimientos á la mayor ilustración del asunto.

Segun habiamos anunciado, en la tarde de mañana se inaugurará la temporada de funciones taurinas con una media corrida extraordinaria. Los seis toros que se lidiarán pertenecen á las ganaderías de Salido y Miura, por mitad Cayetano Sanz y José Rodriguez (Pepet) dirigirán las cuadrillas y estoquearán, teniendo de sobresaliente á Pablo Herráiz.

El distinguido actor, Sr. Sacaslé, se ocupa actualmente en escribir un tratado de declamación y lectura en alta voz, que se propone publicar inmediatamente.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS del interior y de extranjero: Sevilla 18.

El señor ministro de Fomento ha visitado de Portillo, los talleres de construcción del ferro carril de esta ciudad á Córdoba y el museo. Ocupase en cuestiones materiales de mucho interés y espelga una gran actividad. Esta tarde sale para Cádiz y regresará mañana por la noche. Viena 18.

Omer-baja se halla enfermo. Probablemente será reemplazado. Roma 18.

Se esperan aqui á los obispos que segun parece pasarán de 200. Los facultativos han aconsejado á Su Santidad que para restablecer su salud marchase una temporada á vivir en el Caopo; pero el Sumo Pontífice no ha creído conveniente acceder. Berlin 17.

Se ha publicado un real decreto

aprobando el proyecto de suprimir desde el mes de julio próximo el aumento del impuesto sobre el pan y la carne. También se han aprobado varias medidas que producen economías en el ramo de guerra, aun que manteniendo las fuerzas necesarias para asegurar la independencia del Estado.

Varsovia 18. Témense manifestaciones en la próxima Pascua. Parece que Oidemburgo sustituirá en el mando a Luders.

ÚLTIMAS NOTICIAS DE FERNANDO PÓO.

Hemos recibido noticias de la isla de Fernando Póo que alcanzan hasta el día 5 de marzo último. El estado sanitario de la colonia era el mas satisfactorio, pues solo habia en el hospital seis enfermos cuando en igual época del año anterior habia hasta seuenta y nueve. El tiempo era bueno, bochornoso algunas veces, pero habia dias en que se han sentido brisas frescas de afuera que han contribuido mucho al excelente estado sanitario de la colonia.

Por último llegan las rachas de viento con inconcebible furia a cuyo impulso no hay nada que pueda resistir. Afortunadamente su duración no pasa de dos horas, y concluye con un furioso diluvio. El gran peligro está en la entrada del viento: por eso apenas gritan los centinelas tornado! todos se preparan a cerrar y atrancar las ventanas y puertas, y los buques a recibirlo porque si no inmediatamente los desarbolaria y haria zozobrar.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Por una cosa claman en aquel país y que al gobierno seria muy facil conceder. Desearian se les mandara en setos del correo para que las familias de los que allí existen, puedan recibir francas sus cartas en España, y cuyo coste es excesivamente caro por los paquetes ingleses, únicos por donde se manda la correspondencia, porque rara vez hay buques directos e pañoles todos los meses.

El vapor de guerra San Antonio, que debió haber salido de allí a mediados de febrero, se halla en Cabo Palma y en el Kruk, para contratar crumanes para continuar el desmonte y servicio de la colonia; pues los anteriormente contratados han cumplido el tiempo de su empeño y regresado a su país.

Los negros de Fernando Póo no se prestan a ningún género de trabajo; pasan el día en la mas completa inactividad en los bosques donde el ñame (patata silvestre) que crece espontáneamente y la caza a guisa vez bastan para satisfacer sus pocas necesidades.

Orden de la plaza.—Servicio para hoy.—Parada: Barcelona, Chicla y Toledo.—Jefe de la guardia exterior del real palacio. Señor coronel teniente coronel de Barcelona D. José García Velarde.—Jefe de la guardia interior de Barcelona D. Tomás Peña.—Visita de hospital. Las Navas.—El general gobernador Serrano del Castillo.

SECCION DE ANUNCIOS EN EL ESCORIAL.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

Se vende una finca de muy buena extensión, susceptible de establecer un grande hotel y casas de recreo. Tiene aguas abundantes, y otros elementos, que favorecen su útil aplicación.

NUEVA GALERIA FOTOGRAFICA, DE Q. TOLEDO.

Calle de Valverde, núm. 35. En esta galeria se hacen retratos de los tamaños mas usuales con la perfeccion que hoy exige este arte. Los precios son sumamente módicos, pues el de un retrato en tarjeta ó busto en tan amovible con tres pruebas mas, es 40 rs. El precio en los demás tamaños, está en relacion con el anterior.

OPIATA HIGIÉNICA.

PARA LIMPIAR Y HERMOSEAR LOS DIENTES. Los conserva en el mejor estado saludable, deja los dientes blancos como el marfil, dá un bonito color de carmin á las encías, buen gusto y olor, y deja una frescura muy agradable en la boca. Con el uso diario de esta opiata se evita que adquieran sarro los dientes. Es propiedad del acreditado dentista Sr. Benete. Tarro 5 rs.

ELIXIR CONSERVADOR.

Para quitar rápidamente el mas fuerte dolor de muelas. Sirve para fortalecer los dientes flojos, evita la formacion de cáries ó putrefaccion en los dientes; cura las fístulas de boca y todo principio de escorbuto. Frasco 12 rs. Botica de Borrell, Puerta del Sol, número 5, 7 y 9, Madrid; y en Barcelona calle de Gispas, núm. 5, botica.

CIRUGIA ESPECIAL.—Las hernias; quebraduras ó relajaciones, se curan radicalmente con el aparato anti-herniario, como puede verse en el plan ó método que se entregará con él, los nombres de los que se han curado, y algunos de ellos pasaban de sesenta y ochenta años de edad.

También se cura por medio de la ortopedia toda clase de deformidades del cuerpo humano. Dirijirse á Ronault hermanos, cirujanos hernistas ortopédicos, con veinte años de estudio especial en las capitales de Francia, Inglaterra, Alemania, Bélgica y Portugal, premiados con varias medallas de honor, privilegiados por el emperador de los franceses y S. M. la reina de España.

En sus talleres, que cuentan ya veinte obreros, se construyen piernas y brazos artificiales, y el braguero á regulador, garantizado, su precio mínimo 120 rs. y 200 doble, Carrera de San Gerónimo, 43. La entrada al gabinete de consultas, por el portal.—(7)

DEL OIDIUM TUCKERY Y DEL AZUFRADO DE LOS VIDES, por D. Antonio Blanco Fernandez, doctor en Medicina y cirugía, catedrático de cutivos en la escuela superior de ingenieros agrónomos, etc. Este folletto consta de 80 páginas con una hermosa lámina litografiada y un grabado que representa en trece figuras los órganos de la vid afectados de la enfermedad; el desarrollo del oidium, y los instrumentos y aparatos necesarios para operar con la debida exactitud. Se vende en la librería de la Publicidad, prepia de D. Justo Serrano, pasaje de Matheu, al precio de 4 rs., lo mismo en Madrid que en provincias, franco de porte.

LA SRA. DOÑA MARGRITA DELGADO DE LA RADA ha fallecido. Su viudo, el Sr. D. Juan de Dios de la Rada y Mene es, sus hijos, hijas y nietas, sus parientes y amigos, ruegan á las personas que por un incidente cualquiera no hayan recibido invitación, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la conducción de su cadáver, que se verificará hoy 19 á las tres de la tarde, desde la iglesia parroquial de San Marcos á la sacramental de San Martín.

PLUMAS EMMANUEL.—EL GRAN consumo que han obtenido estas excelentes plumas metálicas, y la cantidad considerable que hay existentes, ha motivado una notable rebaja en sus precios, por lo que se venderán en adelante: A 4 rs. la caja de 50 plumas, y á 8 id. la de 100, en vez de 6 y 11 á que se vendían. Las hay de todos los cortes.

Marca H..... muy fina para letra inglesa. HH..... fina para id. id. HHH..... mediana para id. española. HHHH..... gruesa para id. id. También hay grande surtido de las acreditadas plumas metálicas de los fabricantes JOSIAH MASON, PERRI y BLANZI, para todas las formas de letras.

ALFOMBRAS.—GRANDE ACEPTACION tienen las que se acaban de recibir, de rico terciopeño para delante de sofás y balcones, á 45, 50 y 60 rs., y las miquetas para alfombrar, á 21 y 22, y las abacas para portier á 7 y 7 rs.; clase superior en orleans negros para trajes de señora, á 6 y 7 rs.; hermosa variación en pañuelos del centro de la India, á 10, 12, 14 y 16. Calle de Carretas, núm. 16, comercio de Latorre.

REVOLVERS.—GRAN SURTIDO DE

Los de 240 á 200 rs. De reglamento militar, medianos y de bolsillo, todos con cilindro de acero y canon rayado. Calle de Carretas, núm. 16, cuarto segundo.

REVOLVERS.—GRAN R. BAJA.—Los de 240 á 200 rs. De reglamento militar, medianos y de bolsillo, todos con cilindro de acero y canon rayado. Calle de Carretas, núm. 16, cuarto segundo.

BENEFICENCIA.—EL DOMINGO 20 del actual, dará principio en la plazuela de San Millán la rifa que la junta parroquial celebra en favor de sus pobres; hay diferentes objetos de mérito regalados por los feligreses, y la junta espera del público, se sirva concurrir á tomar algunas cédulas que estarán al despacho allí contribuyendo si á tan piadoso objeto.

QUIEN HUBIERE ENCONTRADO UN pendiente en forma de argolla, con pelo y un brillante grueso, que se perdió el día de Juves Santo, se suplica que lo entregue en la portería de la calle del Caballero de Gracia, núm. 28, donde se enseñará el compañero, y se dará una buena gratificación. Se perdió desde dicha casa al Oratorio del Caballero de Gracia, calle de la Montera, iglesia de San Luis, calle de Jacometrezo, Tres Cruces, é iglesia de San Luis de los Franceses.

SE HACE ALMONEDA EN PRECIOS SE arreglados de varios muebles usados y algunos objetos de vajza y escritorio desde las diez en adelante. Calle de Cádiz, núm. 1, cuarto segundo.

VAPORES.—CORREOS, D. A. LOPEZ Y COMPAÑIA.

SERVICIO DE GRAN VELOCIDAD EN COMBINACION DE LOS FERROS-CARRILES DE MADRID Y PARIS. Salida de Alicante para Málaga y Sevilla. Todos los domingos á las once de la mañana. Para Barcelona y Marsella. Todos los miércoles á las once de la mañana. Mercancías á precios alizados para todas partes. Barinas 3-30 rs.; Rubia y trigo 3-40 y lana 3-40 rs. arrobas castellana desde Madrid á Barcelona.

Table with columns for destinations (Alicante, Valencia, etc.) and prices for different types of goods (barinas, lana, etc.).

ROSA IMPERIAL.—CALLE DE L Postas, núm. 15, esquina á la de San Cristóbal, casa nueva. En este arrendado establecimiento se ha recibido un completo surtido de pañuelos de crespón de China, bordados, desde 120 á 3,000 rs.; en tamaño grande y de talle desde 100 á 300 rs.; igualmente hay un bonito surtido de telas de lana para vestidos de entretiene y toda clase de géneros extranjeros, propios de la estación.

D. JULIO PAUCHET, dentista de S. A. R. el duque de Aumale, establecido en Madrid desde hace un año. Las piezas y dentaduras completas que se contruyen en los talleres de Mr. Pauchet son de una esmeradísima perfeccion, é imitan prodigiosamente á las naturales, asegurando una perfecta masticacion y una pronunciacion facil. Sostienen por la presion atmosférica, remedian todas las imperfecciones de las piezas con ganchos y ligaduras, sistemas, abandonado por los buenos dentistas.

Gran novedad en plumas metálicas de las mejores que se conocen hasta el día. Surtido de 200 clases; se recomiendan, tanto por su economía como por la buena clase que sigue dando como anteriormente el equip; de escritorio en 15 rs. vn.; además ininidad de objetos á los precios mas baratos que se conocen hasta el día.—Calle de Alcalá, números 6 y 8.

ALAS CLASES ACTIVAS Y PASIVAS.

Se recluta de una á ocho clases á todo el que perciba haberse de pasivo consignados en esta órte, así como también sustra á los empleados que convenga, eligiendo el mejor interés que se acostumbra. Calle de Pradinos, núm. 4, cuarto segundo.

Horas de despacho: de diez á una de la mañana, y de cinco á siete de la tarde.

COLEGIO POLITÉCNICO DE MADRID.

Este Establecimiento cumple con los primeros liceos de Europa, tanto por la grandiosidad del local, circunstancias higiénicas, trato paternal, manutencion abundante y esquisita, órden interior y resultados maravillosos en la enseñanza, como por el mérito de los honorarios y demás ventajosísimas condiciones. Se dá la primera y segunda enseñanza, y se prepara para todas las carreras especiales, habiendo además cuantas clases de adorno é higiénico están en uso.

Resena instrutiva sobre el modo de prepararse para cada una de las carreras: civiles, de la to civiles como militares, que ofrecen halagüeños porvenir, por don J. A. F. de V., alumno del colegio politécnico de Madrid. Vénlese á real en la secretaria del mismo, Carrera de San Gerónimo núm. 40, y se manda á las personas de provincias que remitiesen tres sellos de Correos.

CALZADO.

GRAN BAZAR DE LA ESPERANZA. Calle del caballero de Gracia, núm. 11. Acaba de llegar un nuevo surtido de estacion para las próximas fiestas. Es el único depósito en España que no tiene competencias. Botinas charol respuntadas de primera para caballeros, á 70 rs. Botinas charol y chagren extranjero de primera para idem, á 60 rs. Idem para señoras, de primera extranjero, á 42 rs.

Nuevo surtido de garibaldinas, para niños, rusas y amerianas, desde 15 rs. hasta 24. Y además otro variado surtido hasta noventa y cinco clases. Todo á precios fijos.

SUBASTA EN ZARAGOZA.—POR

Voluntad de su dueño se vende en pública subasta sobre el tipo en alza de 500 000 reales ybasta, una manzana de casas sita en el salon de Pignatelli y Plaza de Santa Eufracia de esta ciudad, la cual es un edificio aislado de forma cuadrada y regular, de construcción sólida y moderna; tiene edificados los tres lienzos ó frentes y el solar correspondiente para edificar el cuarto hasta la línea del café de la Iberia, comprendiendo todo un espacio de 18,400 pies cuadrados de superficie. El acto tendrá lugar el día 27 del mes de abril próximo á las once de la mañana en esa capital, ante el notario de número y caja de la matrícula D. Mariano Brato, en su despacho calle de San Gil, número 71. La escritura deberá otorgarse dentro de los quince dias siguientes al del remate, previa la entrega del precio en metálico de oro ó plata, siendo de cuenta del rematante el satisfacer el coste de los anuncios, derechos de subasta, de escritura, los debidos á la Hacienda pública y demás consiguientes. Los títulos de adquisicion obran en poder de dicho notario, el que los pondrá de manifiesto al que guste enterarse de ellos. Zaragoza 29 de marzo de 1862.

QUE BABATURA.—UNA CAJA DE

papel inglés superior que no se cala, cuto dorado, 100 sobres, un frasco de tinta francesa, cuatro barras de laere, dos lapiceros, 24 plumas, un porta plumas, una pastilla de jabon de olor, una caja de óbleas y otra de polvos. Todo, 15 rs.; sin dorar el papel 14. Se regala un corapummas de dos hojas, ó un tintero, ó una b. quilla.

OTRA GANJA.—Una caja de papel, 100 sobres, dos barras de laere, dos lapiceros, doce plumas, un portapummas, una pastilla de jabon, un frasco de tinta, una pastilla de cola de boca, dos cajas, de polvos y óbleas. Todo, 10 reales; con papel inglés, 12.—Se regala un par de gemelos.—Calle del Olivo, núm. 5, al lado de la fabrica de cajas.

EN EL CONOCIDO ESTABLECIMIENTO

de perfumería del Sr. Frera, calle del Carmen, esquina á la de T-tuan, se admiten suscripciones á El Faro Asturiano.

VACHERIN DEL MONTE DE ORO.

—Este queso, hecho por vaqueros suizos, al estilo de su país y desconocido hasta ahora en Madrid, se vende á 9 rs. libra. Calle de Jacometrezo, núm. 9, tienda.

ALMACEN DE VINOS.—SE AVISA

á los muchos parroquianos, que se acaba de adquirir una gran partida del legítimo y superior vino de Valdepeñas, por lo que puede arreglarse al ínfimo precio de 40 rs. arroba y 2 reales botella su caso; y de la mejor de la tierra á 36 rs. arroba y 15 cuartos la botella; Cañifena superior, á 68 rs. arroba y 0 cuartos botella. Calle de la Magdalena, núm. 30, frente al café de Varietades.—De cuartilla en adelante se lleva á las casas.

REVOLVERS.—GRAN RREBAJA. LOS

de 240 á 200 rs. de reglamento militar, medianos y de bolsillo. Carretas, 16. segundo.

Imprenta de LA CORRESPONDENCIA. Editor, D. Hilarión de Zuloaga.